



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- ENERGÍA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### T2gE: TRANSICIÓN HACIA LA ECONOMÍA VERDE

En el marco de la presidencia eslovaca del Consejo de la UE, el Ministerio de Medio Ambiente de Eslovaquia organiza este evento con la intención de atraer la atención de expertos, políticos, organizaciones internacionales, universidades, expertos en investigación y ciencia, el sector empresarial y la sociedad civil para crear un espacio para el debate sobre las preguntas clave relacionadas con la transición hacia la economía verde.

Parte de la conferencia se dedicará a la presentación de ejemplos de acercamientos y soluciones innovadoras de Eslovaquia y otros países de la UE.

Organiza: Ministerio eslovaco de Medio Ambiente

Fecha: 06 y 07.09.2016

Lugar: Bratislava

Más información.

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

#### CONCURSO DE FOTOGRAFÍA – SEMANA EUROPEA DEL DEPORTE

En el marco de las actividades previstas con motivo de la celebración de la Semana

## Principales conclusiones del último Consejo de Asuntos Exteriores

La semana pasada se celebró en Bruselas el Consejo de Asuntos Exteriores, en el que se trataron temas tan diversos como la lucha contra el terrorismo, la situación en Turquía o la estrategia de la UE en China. El evento fue precedido por un desayuno informal entre los ministros y el Secretario de Estado estadounidense, John Kerry.



“Todos los ministros acordaron que necesitamos erradicar las raíces del odio que vimos golpear en Niza, Dacca, Bagdad y otros lugares en Europa, África, el mundo árabe o Asia. Es una amenaza común a todos nosotros. Solamente un enfoque común puede ser la respuesta”, con estas palabras resumía Federica Mogherini, la Alta representante de Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, la postura adoptada durante el Consejo por los ministros respecto a los recientes ataques terroristas que han golpeado diferentes lugares del mundo. A este respecto, y teniendo presente la proximidad del ataque en Niza, los ministros discutieron sobre la lucha contra el terrorismo y el trabajo en curso que está poniendo en marcha la UE. Además, se guardó un minuto de silencio a las 12.00 horas para rendir homenaje a las víctimas de Francia y los ministros expresaron su solidaridad y su disposición a seguir apoyando al país en el Sahel y en todas las operaciones externas.

Por otra parte, los ministros de la UE discutieron sobre los acontecimientos más recientes en Turquía y, posteriormente, adoptaron unas conclusiones en las que se deja claro que la UE condena el intento de golpe en Turquía y reitera su pleno apoyo a las instituciones legítimas del país, pidiendo pleno respeto al orden constitucional de Turquía. También se debatió y aprobó durante este Consejo, celebrado sólo unos días después de la 18ª Cumbre UE-China en Beijing, la estrategia de la UE en China durante los próximos años.

Europea del Deporte, se ha organizado este concurso de fotografía a través del cual se quiere fomentar la práctica habitual de ejercicio físico y actividades deportivas. Para ello, los participantes deberán difundir a través de las redes sociales fotografías de ellos mismos realizando alguna de esas actividades y utilizando el hashtag #BeActive. Los premios para las personas ganadoras serán muy variados.

Plazo: 27.08.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

### **BÉLGICA-ÉGHEZÉE: SERVICIOS FINANCIEROS Y DE SEGUROS**

Anuncio de licitación para la adjudicación conjunta de servicios financieros y de seguros para la administración comunal y el CPAS de Éghezée.

Duración: 48 meses

Plazo: 22.08.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

## **AGRICULTURA Y PESCA**

### **Avances en el comercio agrícola internacional**

**Durante la reunión del Consejo de Agricultura de la UE de la semana pasada se trataron los avances en el comercio agrícola y el compromiso de la UE para la apertura de nuevos mercados mundiales para la promoción de sus productos agrícolas.**

Las negociaciones de libre comercio, bilaterales y multilaterales, que actualmente negocia la Comisión Europea, incluyen la Asociación Transatlántica de Comercio e Inversión (TTIP), las asociaciones con Mercosur, Japón y Filipinas y las futuras negociaciones con Indonesia, Australia, Nueva Zelanda y Malasia.

Los ministros evaluaron el impacto de las negociaciones en curso y futuros acuerdos de libre comercio de la UE, y en general, señalaron la necesidad de acuerdos internacionales equilibrados con respecto a la agricultura y que actualicen los intereses ofensivos de la UE en este tipo de negociaciones. Por otro lado, los ministros pidieron una mayor transparencia en las negociaciones internacionales, y en varias ocasiones, señalaron la necesidad de que el Consejo sea informado periódicamente sobre el estado actual de las negociaciones comerciales internacionales con terceros países y organismos regionales en los que está implicada la UE, en particular cuando esas negociaciones incluyen temas agrícolas.

Durante esta reunión la delegación italiana llamó la atención del Consejo sobre la cuestión de las importaciones de arroz libres de impuestos procedentes de Camboya y Myanmar. , con los que ya. La Comisión indicó que se han establecido contactos con las autoridades de estos países sobre los flujos de importación de arroz, e hizo hincapié en la importancia de asegurar el equilibrio del mercado del arroz en Europa. El ejecutivo comunitario señaló que continuará haciendo un seguimiento de la situación y cualquier desarrollo en este mercado.

La mayoría de los ministros se mostraron satisfechos con el estudio de la Comisión sobre el impacto acumulativo de acuerdos de libre comercio en agricultura, previsto para el próximo mes de septiembre.

## **I+D+i**

### **La Comisión interviene para fortalecer la integridad de la investigación**

**Horizonte 2020 tiene ahora un conjunto de normas más específicas sobre integridad en la investigación, gracias al Acuerdo de Subvención.**

El pasado mes de diciembre, el Consejo Europeo, en sus [Conclusiones sobre la Integridad de la Investigación](#), reconoció que la integridad de la investigación es clave para lograr la excelencia en la investigación y que se debe tomar medidas para prevenir la mala conducta de investigación. Por lo tanto, invitó a la Comisión ya todas las partes interesadas para definir y aplicar políticas en este sentido.

El [Modelo de Acuerdo renovado](#) presentado la semana pasada, proporciona una mayor claridad en los requisitos, ahora se pide explícitamente a los beneficiarios que respeten los principios de honestidad, fiabilidad, objetividad, imparcialidad, la comunicación abierta, el deber de cuidado, y la equidad y la responsabilidad para las futuras generaciones de la ciencia.

El Comisario de Investigación, Ciencia e Innovación, Moedas, declaró que las nuevas normas ayudarán a promover una cultura de integridad en la investigación y la transparencia en todas las organizaciones de investigación, lo que no sólo va a impulsar la excelencia científica, pero con el tiempo se mostrará al público que la ciencia europea es intachable.

La Comisión también desempeña un papel clave en la revisión recientemente lanzada del [Código Europeo de Conducta para la Integridad de la Investigación](#). El proceso está dirigido por la federación *Todas las Academias Europeas* (ALLEA) en cooperación con las partes interesadas, incluyendo la industria, la academia y la financiación de la investigación. Una vez actualizado, en enero de 2017, el nuevo código constituirá un mecanismo eficaz para promover la adhesión a los más altos estándares de integridad en la investigación en toda Europa.

## Normas y prácticas nacionales sobre el riesgo de suministro eléctrico

La Comisión Europea acaba de publicar el informe final sobre la revisión de las normas y prácticas nacionales sobre la prevención del riesgo en la seguridad del abastecimiento de la electricidad. El estudio se centra en cómo los países de la UE identifican, preparan y responden en términos de seguridad a los riesgos de suministro eléctrico y situaciones de emergencia.

El [estudio](#) analiza las normas y prácticas relacionadas con la prevención del riesgo, en términos de seguridad del suministro eléctrico de los Estados miembros, y muestra la amplia gama de planes y normas de todos los países de la UE sobre la evaluación del riesgo de suministro de electricidad. Mientras que la mayoría de los países de la UE tienen planes para prevenir y hacer frente a las crisis de electricidad, los detalles y el alcance de estos planes varía considerablemente.

Por otra parte, muchos de los planes nacionales tienden a centrarse en exclusiva a la situación nacional y no en el riesgo de suministro eléctrico a nivel más amplio y la cooperación transfronteriza en los planes de evaluación de riesgos y la prevención es escasa. Además, el estudio muestra que los países de la UE tienen diferentes conceptos de lo que es una situación de emergencia, y de quién debe hacer qué y cuando en este tipo de situaciones. En particular, existe una incertidumbre significativa en lo que las autoridades públicas pueden hacer en situaciones de emergencia.

El objetivo del estudio es dar a la Comisión una visión de conjunto y destacar las buenas prácticas, así como las lagunas e inconsistencias en las estrategias nacionales. Los resultados del estudio servirán de ayuda para que la Comisión trabaje en nuevas propuestas para una nueva legislación sobre prevención de riesgos como parte de un conjunto de iniciativas más amplio para reformar el mercado de la electricidad en la UE.

### Búsqueda de socios

#### ***Programa COSME: Apoyo a expansión de empresas – Concienciación sobre Puntos de Contacto Único***

La Cámara de Comercio e Industria de Paphos, en Chipre, está interesada en participar como socia para la presentación de una propuesta de proyecto bajo el programa COSME y dentro de la convocatoria [COS-SPOC-2016-02-03](#): “Apoyo a la expansión de empresas dentro del Mercado Interior a través de la mejora de los Puntos de Contacto Único – Aumento de la concienciación entre los empresarios acerca de los Puntos de Contacto Único”.

Esta Cámara de Comercio e Industria, que tiene una experiencia importante en proyectos con financiación de la UE, pretende apoyar a empresas y emprendedores con información de alta calidad y específica. Cuenta con más de 500 miembros e incluye a 6 asociaciones profesionales, lo que les permite facilitar, entre otros, un crecimiento equilibrado de todos los sectores y actividades económicas.

Fecha límite para presentar solicitudes: **08.09.2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.



European Year  
of Development 2015

